

OPINÓ QUE LA REDUCCIÓN DE IMPUESTOS SÓLO LE AYUDARÁ PARA ESTE AÑO

Califica Fitch como insuficientes los apoyos fiscales para Pemex

Riesgos. La calificadora señaló que a pesar de la baja en su carga fiscal, la empresa deberá de producir más petróleo

MARGARITA JASSO

La agencia calificadora Fitch Ratings consideró que si bien es un paso en la dirección correcta el apoyo a Petróleos Mexicanos (Pemex) sobre reducirle su carga fiscal, anunciada el pasado 24 de mayo, también calificó a esta medida como insuficiente para sanear sus finanzas.

En un reporte, la calificadora apuntó que las medidas fiscales aprobadas representarían una reducción adicional de 1.1 mil millones de dólares o el equivalente a 3.7% de las transferencias totales de 2018 al gobierno de México.

Cuando se agregan a la cantidad anunciada en 2017 de aproximadamente 400 millones de dólares, solo ayudarán moderadamente a la compañía a reducir su carga fiscal, argumentó en un reporte.

La medida nueva solo es aplicable para 2019, ya que Pemex y el gobierno exploran soluciones más permanentes para la carga fiscal

Informe trimestral

Principales resultados

Operativo

(Miles de barriles diarios)

	1T18	1T19	Var. %
Producción de crudo	1,883	1,661	(11.8)
Proceso de crudo	598	559	(6.6)

Financiero			
(Miles de millones de pesos)			
Rendimiento (pérdida) de operación	107,411	60,701	(43.5)
Rendimiento (pérdida) neta	113,312	(35,719)	(131.5)
EBITDA (Ingresos antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización)	138,738	115,682	(16.6)

Fuente: Pemex.

alta de la empresa, señaló.

Fitch consideró que Pemex necesitaría que sus impuestos se redujeran en no menos de 50% para que la empresa pueda retener suficiente flujo de efectivo interno e invertir en su negocio principal o para pagar deuda.

Se espera que el apoyo total del

gobierno para Pemex para 2019 ascienda a aproximadamente 5.5 mil millones de dólares que incluyen esta última reducción de impuestos, las exenciones fiscales anunciadas anteriormente, una inyección de capital y la amortización anticipada de los bonos del gobierno

otorgados para pagos de pensiones.

Estas estimaciones asumen que Pemex es capaz de aprovechar este año las reducciones de impuestos implementadas en enero sobre 5.0% de su producción, abundó la agencia evaluadora de riesgo crediticio.

Tras compensar estas contribuciones de las inversiones en refinación de 50 mil millones de pesos proyectadas para la refinería nueva en 2019, refirió que estas medidas equivalen a aproximadamente una reducción de impuestos de 10% o dos mil 900 millones de dólares, que se comparan desfavorablemente con unos 27 mil millones de dólares de transferencias al gobierno durante 2018.

Fitch estimó que si Pemex estuviera invirtiendo a un nivel suficiente para estabilizar su producción y reponer las reservas, su déficit de flujo de efectivo sería de entre 12 mil millones a 17 mil millones de dólares.

México firmó un decreto para aumentar los límites de costos que determinan la cantidad de gastos.